



TOURNOI DE PETANQUE

9 JUIN 2024

ST-JEAN DE MAURIENNE



Premier tournoi de Pétanque Maurienne Senior

Quatorze équipes – 42 joueurs – se sont données rendez-vous au stade Joseph Gavarini, le dimanche 9 juin, à Saint-Jean de Maurienne pour participer au premier tournoi de pétanque de Maurienne Seniors. Une petite déception quant à l'effectif que les organisateurs auraient aimé plus conséquent. Mais une grande satisfaction quant à la réussite de cette journée.

L'ambiance tout d'abord. Malgré une météo chagrine, les participants se sont bien amusés, et ce, même si les parties ont été acharnées. Un principe, dans ce type d'animation : prendre du plaisir... Mission accomplie. Une confirmation pour les uns. Une découverte pour les autres.

La compétition ensuite. Amicale, comme il se doit et sans élimination. Marquer des points pour gagner la partie, certes, mais avec le sourire lorsque l'adversaire l'emporte. L'essentiel n'était pas là... Après six matches de poules, les finales ont livré leur verdict. Les places de 1 à 14 ont été distribuées dans la joie et la bonne humeur avec un seul mot d'ordre : convivialité... Là encore, mission accomplie.

Le podium :

- 1^{er} La Team Boulette** : Alain JULLIARD, Serge PARAZ et Jean-Paul COTINAT
- 2^{ème} Les Etoiles** : Claudine PRIVE, Jean-Louis VALET et Salvatore USAÏ
- 3^{ème} Les Peur de Rien** : Suzanne BELMONTE, Jean FAVIER et Marc THOMAS

Après la remise des récompenses et le verre de l'amitié, les participants, manifestement heureux, se sont quittés en souhaitant que pareille organisation soit remise au programme l'année prochaine.

Les organisateurs

Jean-Marc, Salvatore & François-Xavier